
          6 月 28 日（火）18:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川  悟  会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の最後の会長の時間をいただきます。 

1 年間本当にお世話になりました。 

私が一番うれしく、誇れることは、点鐘を一回も頼ま

ないで全部出来たことです。幸い診療が長引くこともな

く、健康に役目を果たせたかなと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1 年間ありがとうございました。 

 

委員会報告 

 

選考・分類委員会    鹿志村副委員長 

 先週、臨時の理事会を開催し、長谷川太一さんを次

年度から正式に会員として承認致しました。 

 

ニコニコ BOX 委員会     川崎委員長 

 先週金曜日にニコニコ大賞の選考をしました。3 名

に記念品を贈呈します。 

 

 

 

 

 

 

 

鹿志村高道会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

朝日正道会員 

 

 

 

 

 

 

 

高島章行会員 

 

第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB 

本日の例会：平成 28年 07月 05日（火） 【プログラム】会長・幹事挨拶 / 会長・幹事 

次 回 例 会：平成 28年 07月 12日（火） 【プログラム】委員会方針 / 担当理事 

 

 

 

 

■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 



 

出席報告      宮本委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 20名 9名 76.92％ 5名 100％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 1 年間おせわになりました。 

石川会長・川村幹事 

 前週休みました。 

千葉省三 

 会長・幹事 1 年間おつかれ様でした。 

高島章行・山本忠安・木本貴一・川崎健輔・ 

信太克己・石川國博・弓野博司・白土仙三郎・ 

鹿志村高道・佐藤信彦・星 勝治・鈴木俊彦・ 

朝日正道・鈴木幸一・宮本尚彦 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 35,000 円 累計額 1,386,453 円 

 

 

プログラム 

 

1 年間を省みて            石川会長 

 今年は、RI 会長は「世界のプレゼントになろう」と

いうテーマでした。倉沢ガバナーは「初心にかえり

新たなる一歩を」をテーマとしました。当クラブと

しても、新たなる一歩を少し踏み出せたのではない

かと思います。 

 当クラブのテーマは、「ロータリーを熱く語り合お

う」としました。まだまだ足りなかったと思います

が、少しそういう会が出来たかなと思っています。 

 新規会員は私の年度では増やすことが出来ません

でしたが、千葉年度で 2人入会が決まりましたので、

喜ばしいと思います。 

 例会の活性化ということで、外部卓話を増やし、貴

重なお話を頂戴しました。 

 ディスカッションの時間は残念ながら取れません

でした。 

 OneDrive や MyRotary というデジタルツールを新し

く使えたのではと思います。 

 役員の選出方法など、細則の見直しをおこないまし

た。 

 継続事業は例年通りしていただきました。 

 新規事業では、サンドアートフェスティバル、よか

っぺまつりに参加しました。活気のある奉仕活動が

出来たと思います。また、ローターアクトの共同ス

ポンサーも上手く行っていると思います。 

 浅草 RC との友好クラブ締結が進まなかったので、

次年度に継続していただきます。 

 財団、米山の支援も、皆様のおかげで達成しました。 

 今後の課題は、会員増強、体制の見直し、若手の意

見発掘、新規プロジェクトの実施、長期戦略計画、

そして、クラブ合併も長期的なことで考えねばなら

ないと思います。 

 川村幹事、各委員長はじめ会員の皆様、事務局の佐

藤さんに心から御礼申し上げます。1 年間本当にあ

りがとうございました。 

 

1 年間を省みて          川村幹事 

 幹事を受けるにあたって、不安をたくさん抱えなが

らスタートしたのを覚えています。やっていくうち

にいろいろなかたに助けられ、学びの多い一年でし

た。 

 ロータリーのことはもちろんですが、会長の判断力、

人間力がとても勉強になりました。 

 来年は副幹事として陰ながら支えたいと思います。 

 1 年間経験したことを活かしながら、ロータリーに

貢献できるよう努めたいと思います。 

 1 年間ありがとうございました。 

 

懇親会 

 

 

 

 

 

 

 

石川会長・川村幹事、1 年間お疲れ様でした。 

 

 

最後にロータリーソング「手に手つないで」を皆で

歌い、閉会となりました。 


